

Jugendveranstaltungen angesichts der Pandemiemaßnahmen. Trotz Einschränkungen konnten auch 2021 prägende Anlässe stattfinden. Am Reformationssonntag lancierten junge Erwachsene aus verschiedenen Kirchgemeinden das neue Gottesdienstformat «reformmeet». Die rund 80 Teilnehmenden in der Pauluskirche in Bern diskutierten angeregt über ihr aktuelles Verständnis von Reformierte-Kirche-Sein. Theater-szenen, Roundabout-Tanzeinlagen, ein HipHop Rap Act und eine Band begeisterten die Anwesenden und zeigten das Potenzial für weiterführende Anlässe.

In der zweiten Jahreshälfte hat eine Autorengruppe aus jungen Erwachsenen unter der Leitung von Pfr. Martin Ferrazzini im Auftrag des Synodalrats damit begonnen, ein «Visionsmusical für Kirchgemeinden» zu schreiben. Eine Rahmengeschichte, Liedgut und Tanzchoreografien sollen interessierte Kirchgemeinden darin unterstützen, 2022/2023 eine eigene Umsetzung in Angriff zu nehmen. Manuel Münch als langjähriger Fachbeauftragter Jugend hat im Sommer seine Tätigkeit bei Refbejus beendet, um im Erziehungsbereich eine neue berufliche Herausforderung anzutreten.

forum³: Raum für Gemeinschaft, Spiritualität, Entwicklung von Studierenden

Seit dem Sommer 2021 heißt das Reformierte Forum neu forum³. Die zusammen mit Studierenden erarbeitete Namensänderung stellt die Mission und die Adressaten der Hochschulseelsorge ins Zentrum. Was die hochgestellte «3» wohl bedeuten mag? Eine erste Antwort findet sich im Dreiklang des Slogans: Raum bieten für tragende Beziehungen, sich in spirituellen Erfahrungen als Teil eines Größeren erleben und Impulse geben für die persönliche Entwicklung sowie für eine nachhaltige Gesellschaft.

Vier Tage im August, die eine Gruppe Studierender unter dem Titel «Grow! Gemeinsam die eigene Persönlichkeit entfalten» im Diemtigtal verbrachte, stehen exemplarisch für die Verbindung der drei Dimensionen. Eine Wanderung führte sie zur eisenhaltigen Quelle des Grimmwassers. In deren Spiegel schufen die jungen Erwachsenen Bilder, Texte und Lieder für jene Quelle, die unser Leben nährt und uns auf einzigartige Wege führt. ■

«Grow! Gemeinsam die eigene Persönlichkeit entfalten»: Studierende im Diemtigtal.

